
投稿年月日 平成 21 年 9 月 20 日 投稿者 県外在住 30 代 女性 

ご意見・ご提案

内 容 

 南島原市出身で、東京在住の者です。 

 近年、南島原市の経済の活性化に繋がるよい方法がないかと考えて

いたのですが、ここ数年全国における健康志向ブームを取り入れて、

南島原市でのマラソン大会やサイクリング大会を本格的に実施する

のはどうでしょうか。 

 東京での東京マラソンや、各地方でのマラソン大会、サイクリング

大会などが参加者からの参加費用だけでなく、各地からの参加者で宿

泊施設・観光施設に関連する経済効果がかなり大きいとのデータが出

ています。 

 私も趣味でマラソン大会などに参加するのですが、特色があるマラ

ソン大会は仲間でも人気があります。 

 南島原市の豊かな自然とおいしい水、世話好きな市民、おいしい魚

などを取り入れたマラソン大会などを開催すれば、多くの参加者があ

るのではないかと思います。 

 島原半島出身者でも東京で活躍している社会人も沢山しますし、地

元のためなら多少のメディアへの働きかけも協力してもらえると思

います。 

回   答 

 あなた様のふるさとを想いやるお気持ち、熱意に深く敬意を表し

ます。 

 ご提案にありましたとおり、近年、健康志向ブームにより、国民の

生涯スポーツに対しての意識が高揚しております。 

 現在、南島原市では旧南有馬町時代から実施してきた原城マラソン

大会（2 月第 4 日曜日開催）を継続して実施し、今年度で 20 回大会

の節目の大会となります。コースは 2・3・5・10 キロで、長崎の教会

群とキリスト教関連遺産の一つの「原城跡」を通過する歴史とロマン

のあるコースに設定しております。毎年、約 1,300 名前後の参加があ

り、リピーターも多く、遠くは東京都から出場される方もいらっしゃ

います。 

 市では、世界遺産登録に向けた取り組みとマラソン大会を絡め、南

島原市ハーフマラソン大会を平成 23 年 4 月に開催を予定しておりま

す。 

 この大会は、あなた様が今回提案された内容と一致するものがあ

り、この大会を契機に、南島原市の各種方面の地域活性化に繋げてい

く構想です。 

 南島原市はご存じのように海に面し、非常にロケーションがよく、

関係団体との協議次第では、フラットなコースが設定でき、記録も出

やすいコースになる可能性があります。 

 開催が決定しましたら、ホームページ等で周知いたしますので、お



仲間の皆様とご参加いただきますようお願いいたします。 

担当課 南島原市教育委員会 スポーツ振興課 

 


